



**特産品目指して新たな一歩踏み出す**

宮川地区で採掘される鉱石「鳳足石」を釉薬として用いた陶芸教室が開催(パレア若狭・2月23日)

**「鯖の日」に養殖サバに舌鼓**

「鯖の日セレモニー」で養殖サバの取り組み紹介や「よっぱらいサバ」などの試食を実施(旭座・3月8日)



**持続する地域づくりは男女で支える**

男女共同参画講演会が開催され地域住民など約50人が参加(交流ターミナルセンター・2月23日)



**修験者が名所を案内**

「丹後街道まちなみ賑わいフェス」で修験者が遠敷地区内の寺社を案内・解説(萬徳寺・3月2日)



**今年も豊作間違いなし**

加茂神社で木の実や種の発芽状態で一年の豊凶を占うオイケモノ神事が執り行われる(加茂・2月20日)



**市内幼保施設でひなまつり祝う**

聖ルカ幼稚園の「おひなまつり会」で園児約90人が童謡やクイズでひなまつりを楽しむ(千種二丁目・2月2日)



**日本各地の「しょうゆ」を味比べ**

立命館大学食マネジメント学部生が企画したワークショップで6年生と交流(西津小学校・3月1日)



**市内の記帳所で205人が記帳**

天皇陛下の在位30年を祝う国の記念式典開催に合わせ県内31カ所に記帳所を設置(市庁舎・2月25日)



**女性が創る「永遠の美ツーリズム」の実現へ**

「若狭おばま日本遺産女子大学」で「食」と「美」をキーワードにトークセッションを実施(旭座・2月28日)

**地元企業の仕事に関心高める**

口名田小学校6年生が「ふるさとしごと塾」でモータ作りに挑戦(日本電産テクノモータ・2月26日)



**順調な仕上がりに自信**

昨年初めて漬け込んだ養殖サバを使った「へしこ」と「なれずし」の樽上げ作業を実施(田烏・3月5日)



**まちづくりについて意見を交換**

各地区まちづくり協議会のメンバーが地域課題の共有や解決策について意見交換(今富公民館・2月16日)

